

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitain yang telah dilakukan dan telah di telah ada pembahasan, sehingga didapati kesimpulan sebagai berikut:

1. Desa Wisata Nglanggeran dan Bobung memberikan berbagai dampak bagi masyarakat, baik positif maupun negatif. Dampak pendapatan bagi masyarakat dengan adanya desa wisata sangat membantu warga sehingga mereka mampu mencukupi kebutuhan pokok minimum, dan dapat menambah pengeluaran sehingga dapat terhindar dari kategori miskin menurut BPS yang harus mempunyai pengeluaran diatas garis kemiskinan, hal inilah yang menjadi fokus penelitian yaitu masyarakat sekitar mampu bebas dari kemiskinan akibat adanya desa wisata baik Nglanggeran maupun Bobung. Terdapat dampak yang lain seperti kesempatan kerja dan sosial-budaya, namun ada dampak negatif yaitu konflik sosial seperti cemburu antar warga, yang terlibat atau tidaknya dengan desa wisata. Tingkat pendidikan yang semakin meningkat akibat taraf hidup yang semakin tinggi mengakibatkan para kaum muda merantau menuju luar daerah untuk mendapatkan pekerjaan yang mereka anggap lebih baik, sehingga regenerasi untuk mengembangkan desa wisata tidak ada.

B. Saran

Menurut kesimpulan yang telah dipaparkan, terdapat saran untuk Desa Wisata Nglanggeran dan Bobung:

1. Untuk pengelola Desa Wisata Nglanggeran diharapkan untuk mampu agar menjaga kekompakan warga, dan terus mempertahankan kegiatan promosi wisata mampu bertahan konsisten setiap tahunnya menghasilkan dampak positif bagi masyarakat sekitar.
2. Untuk pengelola Desa Wisata Bobung diharapkan untuk melakukan regenerasi, agar ada penerus yang melanjutkan kerajinan topeng kayu sehingga tidak hilang ciri khas dari Desa Wisata Bobung.
3. Untuk Pemerintah Kabupaten Gunungkidul agar mampu mendorong pemerintah desa yang masih tertinggal, untuk mampu menemukan potensi desa sehingga mampu mengurangi kemiskinan.

C. Keterbatasan Penelitian

1. Penelitian ini hanya berfokus pada aspek pendapatan, kesempatan kerja, dan sosial-budaya karena memang untuk mencari tahu aspek-aspek penyebab kemiskinan.

Untuk sampel yang digunakan hanya wilayah yang terlibat dengan desa wisata.